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ATA DA 8ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023 

 

Aos cinco dias do mês de junho do ano de 2023, às 20:06, sob a presidência de José 

Roberto Comeron, realizou-se a 8ª sessão extraordinária do corrente exercício. Assinaram 

o livro de presença os vereadores: Débora Marcondes Silva Ferraresi, Gesse Osferido 

Alves, José Roberto Comeron, Julio Cesar Costa Almeida, Laercio Lopes, Lucimara Woolck 

Santos Antunes, Mario Augusto de Souza Nishiyama, Milton Aparecido Nogueira, Paulo 

Roberto Tarzã dos Santos, Robson Eucleber Leite, Ronaldo Pinheiro da Silva, Saulo 

Almeida Golob e Valdinei Pinheiro Vasco. Ausência de: Andrei Alberto Müzel e Áurea 

Aparecida Rosa. Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, o presidente 

declara abertos os trabalhos da presente Sessão. ORDEM DO DIA: Leitura de Projeto de 

Lei 88/2023 - Diversos Vereadores - Institui o pagamento de abono de férias e 13º salário 

aos Vereadores integrantes da Câmara Municipal de Itapeva/SP. Colocado em 2ª 

discussão. Colocado em 2ª votação. Aprovado com voto contrário de vereador Preto Vasco. 

MATÉRIA PARA A PRÓXIMA SESSÃO: Dependendo dos Pareceres das Comissões 

Competentes: Proposta de Emenda à LOM 2/2023. Projetos de Lei 162, 168, 233, 

238/2022; 9, 17, 40, 49, 61, 64, 65, 66, 70, 71, 72, 76, 78, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 89, 

90 e 91/2023.A presidência concedeu a palavra aos vereadores que quisessem fazer uso 

da tribuna. Tarzan comenta audiência pública da LDO que será realizada em seguida. Pede 

que vereadores apresentem propostas e se atentem aos prazos. Propõe implantação de 

ensino integral. Relata sua preocupação com encaminhamentos do prefeito e recursos 

públicos. Comenta trabalhos do vereador Saulo. Debora Marcondes comenta moradias 

populares. Apresenta fala do prefeito sobre construção de cinco mil moradias a custo zero. 

Diz que as cem moradias anunciadas são para famílias em área de risco. Registra sua 

preocupação. Comenta projeto de lei da transparência que apresentou. Pede apoio. 

Comenta construção da Casa da Mulher, que ficará na Vila Boava. Comenta resposta que 

recebeu do executivo em relação a fonoaudiólogo e neuropediatra. Pede contratação de 

profissionais para atendimento.  Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca os 

vereadores para a 34ª Sessão Ordinária a ser realizada segunda-feira, dia 12 de junho, no 

horário regimental e invocando a proteção de Deus, declaro encerrados os trabalhos da 

presente Sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue assinada 

pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 5 de junho de 2023. 
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